

## Geschichte Alis des Egypters.



**I**n Kahirah lebte ein sehr reicher Kaufmann, der einen Sohn besaß, welchen er aufs Sorgfältigste in allen Wissenschaften unterrichten ließ. Als der Kaufmann sein Lebensende herannahen fühlte, ließ er seinen Sohn, welcher Ali hieß, zu sich rufen und sagte zu ihm: „Ich hinterlasse Dir so viele Güter, daß Du nicht leicht in Armuth gerathen kannst; bleibe gottesfürchtig und befolge die Lehren des Propheten; sei barmherzig und wähle Dir nur gute Leute zum Umgang.“